
Protokoll der MV der Fechtabteilung am 05.10.2021 

Tagungsort: Dreifachturnhalle des Geschw.-Scholl-Gymnasiums 

Anwesend: 17 Mitglieder lt. beil. Liste  

Gäste: Präsidentin des PSC, Frau Ursula Schönewerk 

TOP 1 Begrüßung durch den Abteilungsleiter  

Der Abteilungsleiter Jürgen Scholz begrüßt die  Präsidentin Frau Schönewerk und die Mitglieder  und 

weist darauf hin, dass die eigentliche MV turnusmäßig im Februar hätte stattfinden müssen, durch 

die Corona-Pandemie auf den heutigen Tag verlegt werden musste und dankt den Anwesenden für 

ihr Kommen. 

Zu TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

Der Abteilungsleiter stellt fest, dass die Einladungen rechtzeitig und ordnungsgemäß an alle 

Mitglieder versandt wurden und auf der homepage veröffentlicht wurde 

TOP 3 Wahl des Schriftführers 

Jürgen Scholz wird einstimmig zum Schriftführer gewählt 

Top 4 Begrüßung durch das Präsidium 

Frau Schönewerk begrüßt die Anwesenden und berichtet über die Auswirkungen der Pandemie für 

den Hauptverein und die angelaufenen Aktivitäten in den Abteilungen des PSC. Der Verein habe 

durch die Pandemie ca. 800 Mitglieder verloren und sei aber nun wieder auf einen guten Wege nach 

Beginn der sportlichen Aktivitäten. Das Vereinshaus sei nun im Besitz des Vereins und in Erbpacht 

von der Stadt Pulheim übernommen worden. Der Unterhalt müsse nun vom Verein übernommen 

werden, was zu einer geringen Beitragserhöhung der Mitglieder geführt habe. 

Top 5a Bericht des Abteilungsleiters 

Der Abteilungsleiter Jürgen Scholz trägt seinen Bericht vor (s.Anl.). 

Zu Top 5b Bericht des Kassierers 

Der Kassierer Thomas Puls trägt seinen Bericht vor, worin er das Fazit zieht, dass die Abteilung 

finanziell weiterhin gut dasteht, obwohl die Mitgliederzahl gesunken sei. Allein in 2019 seien 15 

Mitglieder ausgetreten, aber In der Coronazeit seien so gut wie keine Ausgaben gewesen.  

Zu TOP 6  Bericht der Kassenprüfer:   

Die Kassenprüfer Klaus Kilberth und Thomas Vormweg sind krankheitsbedingt entschuldigt und 

Thomas Vormweg reicht schriftlich folgenden Bericht ein:                                                                                                                  

„Die Kassen der Jahre 2019, 2020 und der ersten 4 Monate 2021 sind am 24.6.2021 von Klaus 

Kilberth und mir geprüft worden und haben sich als korrekt erwiesen. Wir empfehlen die Entlastung 

des Vorstandes.“ 

 



 

 

Zu Top 7  Entlastung des Abteilungsvorstandes  

Die Mitglieder entlasten mit 4 Enthaltungen und ohne Gegenstimmen den Vorstand.  

Zu TOP 8  Wahl eines Wahlleiters  

Als Wahlleiterin wird Frau Schönewerk vorgeschlagen, die einstimmig gewählt wird. 

Zu TOP 9 Wahlen  

a. des Abteilungsleiters/in                                                                                                                                  

Jürgen Scholz einstimmig mit 1 Enth. gewählt                                                                                                                                                                                              

b. des/der stellv. Abteilungsleiter/in                                                                                                                       

Katja Vieweg wird einstimmig mit 1 Enth. gewählt 

c. des/der Kassenwartes/in                                                                                                                           

Thomas Puls wird einstimmig mit 1 Enth. gewählt 

d. des /der Schriftführers/in                                                                                                                            

Rainer Hamann wird einstimmig mit 1 Enth. gewählt 

e. des/der  Waffenwartes/in                                                                                                                                

Detlev Rohrbach wird einstimmig mit r 1 Enth. gewählt 

f. eines Beisitzers/in                                                                                                                                            

Jochen van Berkel wird einstimmig mit 1 Enth. gewählt 

Zu TOP 10  Wahl zweier Kassenprüfer                                                                                                        

Thomas Vormweg und Arnim Robota  werden einstimmig mit einer 2 Enth. gewählt 

 Zu Top 11 Wahl der Delegierten                                                                                                                 

Jürgen Scholz, Katja Vieweg und Trude Justen werden einstimmig mit 3 Enth. gewählt 

Zu TOP 12: Bericht über das Amt des Jugendwartes                                                                                                          

Der/Die Jugendwart/in wurde bisher noch nicht gewählt.   

Zu TOP 13 Abstimmung über Vorratsbeschluss zur evtl. Erhöhung von Mitgliedsbeiträgen                                       

Da die Kassenlage noch sehr solide ist, ist in naher Zukunft keine Beitragserhöhung geplant. 

Zu Top 14 Verschiedenes                                                                                                                                                           

Es liegen keine Anträge von Mitgliedern vor, die behandelt erden müssten. 

Um  21:55 Uhr schließt der Abteilungsleiter die Versammlung . 

Pulheim, d.05.10.2021 

 


